



**Bundeswehr Sozialwerk**  
Hier scheint die Sonne!

**3.861,80 EUR**

## Rekorderlös im Heeresamt Köln

Getreu dem Motto „Alle Jahre wieder“, so fand auch in diesem Jahr der traditionelle Adventsbasar am 25.11.2012 in der Konrad-Adenauer-Kaserne in Köln statt. In Zusammenarbeit dreier Kölner Regionalstellen konnten zahlreiche Aussteller gewonnen werden, die zu dieser gelungenen Veranstaltung beigetragen haben.

Bei vorweihnachtlicher Stimmung konnten die Besucher hochwertige Handarbeiten aller Art erwerben sowie ihr Glück bei der reichlich mit Preisen ausgestatteten Tombola versuchen. Erstmals wurde auch ein Spielzeug-, Bücher- und Kleiderbasar durchgeführt, welcher durch unsere Besucher sehr guten Anklang fand. Darüber hinaus beteiligte sich das ortsansässige Autohaus Toyota Yvel erstmals aktiv an unserem Adventsbasar. Nicht nur mit tollen Preisen für die Tombola; 2 Wochenenden mit Toyota bzw. Lexusfahrzeugen, sondern auch mit zwei Toyotafahrzeugen, welche man vor Ort Probe fahren konnte. Den Hauptgewinn in Form eines Reisegutscheines des BwSW gewann Frau Hildegard Michelmann aus Köln.

Einen weiteren Höhepunkt stellte die Scheckübergabe aus dem Erlös des Heidekaulfestes 2012 in Höhe von 1.000 Euro sowie die erzielten Spenden Herrn Mennemanns in Höhe von 300 Euro dar.

Für das leibliche Wohl sorgten viele fleißige Kuchenspender. Die Veranstalter (Oberstleutnant Strixner, Hauptmann a.D. Mennemann und Hauptmann Daruwala) danken allen Helfern und Spendern und hoffen, dass sie im nächsten Jahr eine vergleichbare Summe erzielen können. D. D.



v.l. Hauptmann Daruwala, Frau Michelmann, Herr Mennemann